

梅の里



第5号

令和7年

9月30日(火)発行

飯田小運動会に向けてー全力を發揮して、みんなを笑顔にしよう！ー

校長 四十住 基子

9月後半は、27日（土）実施予定の運動会練習に力を入れている飯田小児童です。今年のテーマ「HAPPY・SMILE・ENJOY～心を一つに～」に則って、準備や練習に勤しんでいます。このテーマは、笑顔あふれる運動会にしたい、のために、飯田小学校全体が心をあわせて一つになってがんばろう、という思いを込めて6年生が提案してくれました。小学生の元気な笑顔が、周囲の人の顔も笑顔にできる運動会になることを期待しています。

ところで、今年の夏の甲子園で、心惹かれる選手がいました。ベスト4に勝ち残った岐阜商業の横山温大選手です。横山選手は、ハンディ・キャップを持ちながら、人一倍努力してレギュラー入りし、力を高めてきた選手です。県予選では、チームで一番の打率5割2分6厘を誇り、本戦でも見事なバッティングを見せ、チームの快進撃に貢献しました。

横山選手は、小さいころから負けず嫌いで、ハンディ・キャップのある左手の代わりに、右腕や右手でカバーしながらボールを打つテクニックを身に付けていったのだそうです。そのため、彼の右手は、練習でできた豆で一杯だったといいます。まさに血のにじむ努力をして、他人ができない技を習得したのです。子ども達には、横山選手から大いに学んでほしいと思いました。まずは、あきらめない心です。人は、最初からあきらめていては何も始まりません。自分には才能がないから、とか、自由に練習できないから、と言い訳をして取り組まないのは、大きな間違いだと思いました。自分でできる努力をし、必死に練習する。決してあきらめず、技を磨き続ける。そのことが、だれも予想しなかった、困難を乗り越える力に繋がっていくのではないでしょうか。才能、条件も大事です。しかし、一番はその人の熱い思い、願いに裏打ちされた、努力なのではないかと思います。

児童には、運動会では是非、達成してほしい目標があります。それは、精いっぱい自分の力を出し切ることです。珠洲に暮らす私たちは、これまで大変な出来事がありました。ですが、子ども達は家族や地域、その他全国の心ある皆さんの支えを受けて、頑張って成長してきました。今年も運動会ができます。元気でがんばる姿を通して、地域や全国の皆さんに感謝の気持ちを発信するチャンスです。実はこの運動会練習期間中、ドラマがありました。なかなかうまくいかない場面もあったようです。ですが、子ども達は、あきらめず、仲間を信じて声を掛け合い、アイデアを出し、ダンスや鼓笛の練習に励んできました。大舞台で、精一杯の声を出し、走り、踊り、演奏し、全力を出し合いましょう。一人一人が運動会の主役です。精いっぱい練習したことをみんなで発揮して、周囲の人の笑顔を輝かせてください。皆様、飯田っ子への声援、どうぞよろしくお願ひいたします。

10月 の行事予定

- 1日（水）わくわくモーモー
後期第1回委員会
- 2日（木）朝の読み聞かせ
- 3日（金）生き物観察会 3年生 ALT
第4回PTA役員会 米林SC
- 6日（月）防犯パトロール
- 7日（火）おはよう挨拶 かがやき集会
袖司書来校
- 8日（水）SDGs合同学習 3～6年生
- 9日（木）指導主事計画訪問 13:35下校
- 10日（金）いじめ・携帯アンケート 米林SC
オーケストラアンサンブル金沢コンサート
- 14日（火）袖司書来校
- 15日（水）安全点検・防犯ブザ一点検
- 16日（木）朝の読み聞かせ 味覚の授業
- 17日（金）おはよう挨拶 ALT 米林SC
- 18日（土）いいフェス
- 20日（月）給食後下校
- 21日（火）かがやき集会 袖司書来校
珠洲市連合運動会 全校児童
- 22日（水）おはよう挨拶 クラブ発足
ふれあい昆虫館出前授業 3年生
- 24日（金）ALT 米林SC
- 27日（月）おはよう挨拶 袖司書来校
学校安全総合支援事業
- 29日（水）心の劇場 6年生
- 31日（金）ALT 米林SC

11月 の行事予定

- 1日（土）いしかわっ子駅伝
- 3日（月）タウンミーティング
- 4日（火）フルート演奏会 袖司書来校
- 5日（水）授業参観・家庭教育講座・学級懇談
給食試食会・ベルマーク委員会
- 6日（木）朝の読み聞かせ 委員会
ファシリテート力向上授業
- 7日（金）マラソン大会 米林SC ALT
- 10日（月）いじめ・携帯アンケート
- 11日（火）かがやき集会 袖司書来校
器械運動交歓会 4年生
- 12日（水）おはよう挨拶
- 13日（木）アスリート派遣事業1・2・3年
- 14日（金）安全点検・防犯ブザ一点検
ALT 米林SC
- 17日（月）おはよう挨拶
- 18日（火）袖司書来校
- 20日（木）朝の読み聞かせ
- 21日（金）学校運営協議会 ALT 米林SC
- 25日（火）かがやき集会 袖司書来校
- 27日（木）おはよう挨拶
- 28日（金）生き物観察・SDGs学習取組
報告会 ALT 米林SC

「おうちで読書チャレンジ」への
ご協力ありがとうございました！



【いいフェスのお知らせ】

日 時 令和7年10月18日(土) 9:00～13:30
場 所 飯田町内及び飯田わくわく広場
内 容 飯田小児童による鼓笛パレード 9:00～
 演奏会など(緑丘中他、燈籠山祭りの踊り、珠洲音頭)10:00～
 模擬店＆ゲームコーナー(6年生児童)11:30頃～

8月21日 防災合同学習 5・6年生

八尾ロータリークラブさんのご協力のもと、兵庫県舞子高校の生徒と、みさき小学校の5・6年生が一緒に防災学習を行いました。まず、みさき小学校で地震を想定した避難訓練を体験し、地震発生の合図とともに裏山へ避難しました。その後、「段ボールベッド作り」や「防災クッキング」に取り組みました。年齢や学校は違っても、みんなで協力しながら活動することができました。実際に被災した経験があるからこそ、改めて防災の大切さを感じる、貴重な学びの時間となりました。



最初に高台に逃げる訓練をしました。みさき小学校の5、6年生は一生懸命に避難訓練をしている姿がすごいと思いました。飯田小学校は高台に逃げることはないけどみさき小学校でこの体験ができる良かったです。これからも一生懸命に避難訓練に取り組んでいきたいです。

防災学習でたくさんの防災について知ることができました。防災クッキングでは、麺と白ごはんを食べて、作り方がビニール袋を使って湯を沸かしてつくったのでこんな作り方もあるのかとびっくりました。段ボールベッドは、初めて作ったけどとても簡単ですごいなと思いました。

9月4日 水泳記録会

大雨で延期となっていた水泳記録会を、無事に実施することができました。夏休み中のプール開放では、毎日泳いで練習を重ねた子も多く、みんなそれぞれの目標に向かって一生懸命取り組みました。学年ごとの種目に挑戦し、ベスト記録を更新したり、初めての挑戦で完泳できたりと、たくさんの成長が見られました。保護者の皆様、温かい応援をありがとうございました！



八尾ロータリーさんからいただいたテントを使いました！

9月8日 運動会オリエンテーション

今年の運動会のテーマは「HAPPY SMILE ENJOY 心を一つに」です。この言葉にこめた思いを6年生が語ってくれました。9月27日の運動会に向け、6年生を中心に各種目の練習に取り組んでいます。テーマ通り、楽しみながらも真剣に、そして笑顔で協力しながら練習しています。



9月10日 学校田の稲刈り 5・6年生

5月に植えた苗が、立派に成長しました。キタ会の皆さんのお世話おかげで、稲穂は黄金色に実り収穫の時期を迎えました。前日の雨の影響で稲が倒れてしまい、刈り取り作業は大変でした。しかし、体験を通して農業の苦労や努力を感じることができました。



9月12日 第2回 生き物観察会 3年生

第2回目も飯田町に生息する水辺の生き物観察に行ってきました。この後、発見したことや疑問について、宇都宮先生と学習を進めていきます。11月の報告会で、どんな発表をしてくれるのか楽しみです！

